Medienmitteilung von Fabrimex Systems AG

Volketswil, 10. Juni 2022

1 + 1 = 3

Fabrimex Systems AG übernimmt per 01. Juni 2022 den High-End Technologie-Dienstleister Greatcom AG

Fabrimex Systems AG – Anbieterin von Lösungen und Komponenten zur industriellen Automation – erweitert mit der Übernahme von Greatcom AG sowie dessen Kernteam ihre strategischen Geschäftseinheiten und bietet neben ihrem Produktportfolio und Dienstleistungen für die produzierende Industrie ein Kompetenzcenter für Software-, Elektronik- und Hardware-Entwicklung.

Der High-End Technologie-Dienstleister Greatcom AG mit Gründung im 2003 blickt auf eine erfolgreiche Firmengeschichte mit zahlreichen Projektumsetzungen in verschiedensten Bereichen der Industrie. Das ausgewiesene Know-how in der Entwicklung, Fertigung, Programmierung und dem Verkauf von Hard- und Software jeglicher Art auf dem Gebiet der Elektronik, Elektrotechnik und Bildverarbeitung hat sich im Laufe der Jahre zu einem wertvollen USP von Greatcom AG entwickelt.

Graziella Spizzi, Inhaberin und CEO von Fabrimex Systems AG:

"Mit dieser Übernahme profitieren alle Beteiligten. Ganz nach dem Prinzip 1 + 1 = 3.

Fabrimex Systems (1) + Greatcom (1) ist Dienstleistungsanbieterin von industriellen Automatisierungslösungen (3) für die produzierende Industrie."

Wir bieten neu umfassende Dienstleistungen im Bereich Engineering und Projektbegleitung an. Damit komplettieren wir unseren Service neben der Herstellung und Produktion, dem Reparaturcenter sowie unserem Produktportfolio, bestehend aus IPC's, Machine Vision Systems, Panel PC und Displays sowie Komponenten für die industrielle Automation.

Es ist unser zentrales Anliegen, unseren Kunden einen wertvollen Service, kompetente Beratung und den persönlichen und direkten Austausch sowie hochwertige Produkte zu bieten. Wir freuen uns, unseren Kunden dies mit der Integration von Greatcom AG auch zukünftig zu bieten.

Graziella Spizzi CEO